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ABSTRAK 
 

Ahmad Mujib Anshori, NIM. MP-19057, tesis dengan judul; “Evaluasi 

Program Excellent Class for tahfidzul-qur’an And Building Lifeskill, 

Menggunakan Discrepancy model (Studi Kasus Di SMP IT Utsman Bin 

Affan Juwana)”. Program Pascasarjana program studi manajemen pendidikan 

islam IAIN kudus 2022. 

Tujuan dari penelitian yang penulis lakukan adalah (1) Mengetahui 

pengalaman dan makna  dari perencanaan  dan pelaksanaan program excellent 

class for tahfidzul-qur’an and building lifeskill;, (2) Mengetahui pengalaman dan 

makna implementasi evaluasi program, menggunakan discrepancy model pada 

program excellent class for tahfidzul-qur’an and building life skill. 

Penelitian ini termasuk penelitian evaluasi program dengan model 

discrepancy menggunakan  pendekatan penelitian kualitatif studi kasus. 

Pengambilan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. 

Pengambilan sampling informan menggunakan teknik nonprobability sampling.  

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa hasil evaluasi menggunakan 

discrepancy model sebagai berikut; (1) Pengalaman perencanaan pada program 

Excellent class for tahfidzul-qur’an and building lifeskill direncanakan dengan 

adanya standar pada masing-masing tahapan( tahapan perencanaan guru, peserta, 

metode, waktu, penilian, dan evaluasi). Makna dari perencanaan program 

tersebut ialah terbentuknya perencanaan yang efektif dalam peningkatan  

program tahfidzul-qur’an (2) Pelaksanaan program tersebut menunjukan  hasil 

capaian tahfidz dengan kategori C ( cukup baik). Dibuktikan dengan dari 12 

peserta  2 siswa melebihi target, 2 siswa mendekati target, 5 siswa kurang dari 

target, 3 siswa tidak sesuai target. Kesenjangan yang ditemukan yaitu pada 

pelaksanaan program tersebut ialah a.) Penggunaan metode tikrar yang belum 

sepenuhnya digunakan., b) Kondisi pandemi yang membuat hari efektif pada 

program tersebut terlalu sedikit., c) Semangat siswa yang terkadang menurun 

saat mengikuti program. d) Banyaknya perubahan agenda sekolah karena 

pandemi yang berakibat berkurangnya hari efektif pada program tersebut. Makna 

dari pengalaman program excellent class ialah program tersebut dapat 

dilanjutkan dengan perbaikan dari kesenjangan yang telah ditemukan( perbaikan 

metode, waktu, semangat siswa dan hari efektif).  
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ABSTRACT 
 

Ahmad Mujib Anshori, NIM. MP-19057, thesis with the title; "Evaluation 

of the Excellent Class Program for tahfidzul-qur'an And Building Lifeskills, 

Using the Discrepancy Model (Case Study at SMP IT Utsman Bin Affan 

Juwana)". Graduate program of Islamic Education Management Study Program 

IAIN KUDUS in 2022. 

The purpose of the research that was (1) knowing the experience and 

meaning of planning and implementing the excellent class program for tahfidzul-

qur'an and building life skills;, (2) to knowing the experience and meaning of 

implementating program evaluation, using the discrepancy model in the excellent 

class program for tahfidzul-qur'an and building life skills. 

This research includes program evaluation research with discrepancy 

models using a case study qualitative research approach. Collecting data using 

observation, interviews and documentation. Sampling of informants used non-

probability sampling technique. 

The results of this study indicate that the evaluation results using the 

discrepancy model are as follows; (1) Planning experience in the Excellent class 

program for tahfidzul-Qur'an and building life skills is planned with standards at 

each stage (teacher planning stages, participants, methods, time, assessment, and 

evaluation). The meaning of the program planning is the formation of effective 

planning in improving the tahfidzul-Qur'an program;, (2) The implementation of 

the program shows the results of tahfidz achievement with category C (good 

enough). It was proven by the 12 participants, 2 students exceeded the target, 2 

students approached the target, 5 students were less than the target, 3 students 

did not meet the target. The gaps found  in the implementation of the program, 

namely a.) The use of the tikrar method that has not been fully used., b) The 

pandemic conditions that made the program effective days are too few., c) 

Student enthusiasm sometimes decreases when participating in the program., d) 

Many changes to the school agenda due to the pandemic which resulted in 

reduced effective days for the program. The meaning of the excellent class 

program experience is that the program can be continued with improvements to 

the gaps that have been found (improvement of methods, time, student 

enthusiasm and effective days). 
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 الملخص
 

، أطشٔزخ يع انعُٕاٌ ؛ "رقٍٍى ثشَبيح  MP-19057أزًذ يدٍت أَشٕسي ، ٍَى. 

انفصم انًزًٍض نزسفظ انقشآٌ ٔثُبء يٓبساد انسٍبح ، ثبسزخذاو ًَٕرج انزُبقط 

Discrepancy Model ًدساسخ زبنخ ف( SMP ITأٔعثًبٌ ثٍ عفبٌ خٕاَب 

 IAINالإسلايٍخ إداسح انزعهٍى  نجشَبيحثشَبيح انذساسبد انعهٍب انًعهٕيبد(". 

Kudus  2222فً عبو. 

( يعشفخ ردشثخ ٔيعُى 1كبٌ انغشض يٍ انجسث انزي أخشاِ انًؤنفٌٕ ْٕ ) 

رخطٍظ ٔرُفٍز ثشَبيح انفصم انذساسً انًًزبص نزسفظ انقشآٌ ٔثُبء انًٓبساد 

( يعشفخ ردشثخ انجشَبيح ٔيعُبِ. رُفٍز انزقٍٍى ، ثبسزخذاو ًَٕرج 2انسٍبرٍخ ؛ )

 نقشآٌ ٔثُبء انًٓبساد انسٍبرٍخ.انزُبقط فً ثشَبيح انفصم انًًزبص نزسفٍض ا

ٌزضًٍ ْزا انجسث ثسث رقٍٍى انجشَبيح ثًُبرج انزُبقط ثبسزخذاو يُٓح ثسث 

دساسخ انسبنخ انُٕعٍخ. خًع انجٍبَبد ثبسزخذاو انًلازظخ ٔانًقبثلاد ٔانزٕثٍق. أخز 

 عٍُبد يٍ انًخجشٌٍ ثبسزخذاو أسهٕة أخز انعٍُبد غٍش الاززًبنٍخ.

انذساسخ إنى أٌ َزبئح انزقٍٍى رسزخذو ًَٕرج انزجبٌٍ عهى انُسٕ رشٍش َزبئح ْزِ 

( ٌزى رخطٍظ ردشثخ انزخطٍظ فً ثشَبيح انفصم انذساسً انًًزبص 1انزبنً ؛ )

انقشآٌ ٔثُبء انًٓبساد انسٍبرٍخ ثًعبٌٍش فً كم يشزهخ )يشازم رخطٍظ  نزسفٍظ

نزقٍٍى(. يعُى رخطٍظ انًعهى ، ٔانًشبسكٍٍ ، ٔالأسبنٍت ، ٔانٕقذ ، ٔانزقٍٍى ، ٔا

(. ٌظٓش 2انجشَبيح ْٕ رشكٍم انزخطٍظ انفعبل فً رسسٍٍ ثشَبيح رسفٍظ انقشآٌ )

رُفٍز انجشَبيح َزبئح إَدبص رسبفظ فً انفئخ ج )خٍذ ثًب فٍّ انكفبٌخ(. ٌزضر يٍ 

طبنت انٓذف ، ٔاقزشة طبنجبٌ يٍ انٓذف ، ٔكبٌ  2يشبسكًب ، ردبٔص  12خلال 

طلاة انٓذف. كبَذ انثغشاد انًٕخٕدح فً  3، ٔنى ٌسقق طلاة أقم يٍ انٓذف  5

رُفٍز انجشَبيح ، ًْٔ أ( اسزخذاو طشٌقخ انزعٓذ انزً نى ٌزى اسزخذايٓب ثبنكبيم. ، 

ة( كبَذ انظشٔف انٕثبئٍخ انزً خعهذ انجشَبيح فعبلًا قهٍهخ خذًا. ، ج( اَخفط 

د( أدد انعذٌذ يٍ زًبط انطلاة فً ثعط الأزٍبٌ أثُبء انًشبسكخ فً انجشَبيح. 

انزغٍٍشاد فً خذٔل أعًبل انًذسسخ ثسجت انٕثبء إنى رقهٍم الأٌبو انفعبنخ نهجشَبيح. 

يعُى ردشثخ ثشَبيح انفصم انًًزبص ْٕ أٌ انجشَبيح ًٌكٍ أٌ ٌسزًش يٍ خلال 

إصلاذ انثغشاد انزً رى انعثٕس عهٍٓب )رسسٍٍ الأسبنٍت ٔانٕقذ ٔزًبط انطلاة 

 ٔالأٌبو انفعبنخ(.

 

 نكهًبد انذانخ؛. رقٍٍى انجشَبيح ، فئخ يًزبصح ، ًَٕرج رجبٌٍ.ا

 


